

RINGKASAN

ARDHELIA EKA PRAMESTI. Proses Produksi Berita *Feature* di Solopos TV. *Featured News Production Process at Solopos TV*. Dibimbing oleh BURHANUDDIN

Media massa sebagai salah satu alat komunikasi masyarakat di era globalisasi. Guna memudahkan masyarakat dalam mengakses berita, PT Aksara Solopos mengembangkan bentuk penyajian berita melalui media internet berbasis *streaming* Solopos TV. Solopos TV resmi diluncurkan pada 1 Februari 2014. Solopos TV menghadirkan beragam program pilihan berkualitas untuk ditonton salah satunya *feature*. Beragam program Solopos TV dikemas secara simpel untuk menjawab kebutuhan publik terutama pengguna media *online* akan informasi dan hiburan yang ringan dan berbobot.

Berita *feature* merupakan cerita atau karangan khas yang lebih terperinci, lebih ringan dan bersifat tahan lama. *Feature* juga sering disebut berita ringan dikarenakan gaya penulisannya indah, memikat, naratif, dan imajinatif.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang telah diperoleh berdasarkan kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Solopos TV yang beralamat di Griya SOLOPOS Jalan Adisucipto No.190, Solo, Jawa Tengah. Kegiatan PKL dilaksanakan selama 40 hari. Teknik pengumpulan data dihasilkan melalui data primer dan data sekunder.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan deskripsi mengenai berita *feature* dan menjelaskan proses produksi berita *feature* di Solopos TV yang menjadi rumusan masalah dalam laporan ini secara berurutan. Mulai dari proses pra produksi yang merupakan tahap perencanaan, produksi merupakan tahap pelaksanaan, hingga pasca produksi atau tahap akhir bertujuan untuk menjadikan bahan informasi menjadi sebuah berita audio visual. Setiap tahap produksi melibatkan orang untuk menjalankannya.

Dalam proses produksinya, tim produksi mengalami kendala disebabkan oleh kurangnya penunjang peliputan seperti alat peliputan sedangkan hambatan lainnya juga bisa disebabkan oleh hal-hal yang berada di luar dugaan. Kendala tersebut dapat diatasi dengan solusi yang tepat sesuai dengan permasalahan yang terjadi.

Kata kunci: berita *feature*, produksi, proses

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.